

ABSTRAK

Maisarah. NIM 109098017. UPAYA MENINGKATKAN KEMAMPUAN BERBAHASA ANAK MELALUI KEGIATAN BERNYANYI KELOMPOK B DI TK SALSA CINTA RAKYAT T.A 2012/2013

Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (PTK) yang dilakukan dua siklus terdiri dari perencanaan, tindakan, pengamatan, dan refleksi. Instrumen pengumpulan data adalah lembar observasi.

Subjek penelitian ini adalah anak kelompok B yang berjumlah 33 orang yang terdiri dari 22 anak laki-laki dan 11 orang anak perempuan. Sedangkan objek penelitian ini adalah kegiatan bernyanyi untuk meningkatkan kemampuan bahasa anak.

Yang menjadi masalah dalam penelitian ini adalah (1).kurangnya kemampuan anak dalam berbahasa yang baik dan paseh (2). Kurangnya minat anak untuk belajar bahasa yang baik (3).. (4). Di rumah anak selalu mendapatkan apa yang diinginkan dari orang tua dan kurang semangat jika memulai pembelajaran tidak didahului dengan adanya kegiatan bernyanyi (4) kurang berani tampil bernyanyi di depan umum. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah dengan kegiatan bernyanyi dapat meningkatkan kemampuan berbahasa anak kelompok B di TK Salsa Cinta Rakyat T.A 2012/2013.

Hasil penelitian pada siklus I adalah Pada pertemuan 1 siklus I terdapat sebanyak 2 orang anak (6%) tergolong tinggi, sebanyak 31 orang anak (93,9%) tergolong rendah, dan tidak ada ditemukan anak yang tergolong sangat rendah. peneliti melanjutkannya ke siklus 2 dan melatih anak dalam kegiatan bernyanyi untuk dapat meningkatkan kemampuan berbahasa anak. Dan Pada siklus II menunjukkan adanya peningkatan kemampuan bahasa anak dibandingkan pada siklus I, yaitu banyaknya anak yang tergolong sangat tinggi meningkat menjadi 26 orang anak (78,8%), sedangkan banyaknya anak yang tergolong tinggi meningkat menjadi 7 orang anak (21,2%) sedangkan tidak ada anak anak tergolong rendah dan sangat rendah menurun menjadi tidak ada atau (0,00%).

Dari penelitian yang dilakukan pada siklus I dan siklus II bahwa kegiatan bernyanyi dapat meningkatkan kemampuan berbahasa anak kelompok B di TK Salsa